



# CASA GRANDE

periódico del ayuntamiento de Salamanca

número 191

ejemplar gratuito

28 - diciembre - 1984

## Obras Públicas, Trabajo y Transportes presentan las inversiones más significativas

### Los presupuestos del Estado 1985 recogen las rondas exterior y entre puentes y un centro de deficientes psíquicos

La ronda exterior de Salamanca, la ronda entre puentes, la construcción de viviendas en varias zonas de la ciudad, la creación de un centro para minusválidos psíquicos y otro de rehabilitación de toxicómanos, así como otras dotaciones en educación, transportes, turis-

mo, cultura y sanidad figuran entre las inversiones del Estado previstas en Salamanca para 1985. En total, la provincia de Salamanca recibirá casi 3.200 millones de pesetas, cantidad equivalente al 10% del total de Castilla y León.

El presupuesto de inversiones en materia de Obras Públicas y Urbanismo es el más abultado. Por lo que afecta a la ciudad de Salamanca, destacan la consignación de 52 millones de pesetas para la red arterial de la ciudad o ronda exterior; para la ronda entre puentes se destinan 20 millones, y también aparece consignada la remodelación y mejora del firme en la N-630 desde Salamanca hasta el límite con la provincia de Zamora.

En el capítulo de urbanismo y vivienda, la Dirección general de Arquitectura empleará 10,4 millones para la recuperación de los jardines de El Visir, en el Patio Chico; el IPPV invertirá 45 millones para promover 72 viviendas, dentro de un proyecto que terminará en 1987, y el Patronato de Casas destinará otros 62 millones para 31 viviendas en el barrio del Tormes, proyecto que terminará en 1986.

Dentro del apartado de Trabajo y Seguridad Social, está prevista la



La ronda exterior terminará con los riesgos que comporta el tráfico pesado y de materias peligrosas por el centro de la ciudad. CANDY

construcción y equipamiento de un centro de atención especializada a minusválidos psíquicos profundos, en terrenos cedidos por el Ayuntamiento, con una consignación de casi 100 millones de pese-

tas; otros 21 millones se destinan a la construcción y equipamiento de un centro para rehabilitación de toxicómanos.

Más información en página 3.

## Solicitadas las subvenciones y ayudas del Plan Indicativo

### Continúan las actuaciones para construir el matadero municipal

El Ayuntamiento de Salamanca ha solicitado una subvención de 18 millones de pesetas para la construcción del nuevo matadero municipal, de acuerdo a los beneficios que ofrece el denominado Plan Indicativo de Mataderos, que reportará además una segunda subvención por igual cuantía de la Dirección general de Industrias Agropecuarias de la Junta de Castilla y León. Para acogerse a este plan se ha elaborado una memoria explicativa de los características y condiciones de las futuras instalaciones.

Actualmente los servicios administrativos están redactando el pliego de condiciones para el concurso de iniciativas técnicas y económicas, que determinará la fórmula en la que será gestionado el matadero, además de profundizar en el proceso de municipalización del mismo. Por otra parte, los técnicos municipales están elaborando un mapa geotécnico y topográfico de los terrenos, para facilitar los proyectos de construcción de distintas instalaciones y dependencias.

## El centro de salud de San José marcha

La Junta de Castilla y León ha concedido diez millones de pesetas para el nuevo centro de salud de San José.

Página 3.

## Calendario para 1985

Con este número de *Casa Grande* se entrega un calendario, en forma de recortable, en el que se especifican los días del próximo año en los que no habrá recogida domiciliaria de basuras. Quienes reciben *Casa Grande* por correo tendrán el calendario con el próximo número.

## carta del alcalde

### Para el año que comienza

Termina un año y comienza otro. Es un buen momento para rendir cuentas de la actividad de este período, para hacer balance de lo que se hizo y lo que se dejó de hacer, para contrastar los resultados obtenidos con las expectativas abiertas, para valorar la actitud más o menos ilusionada de quienes nos eligieron para la responsabilidad que ahora detentamos. No obstante, el Ayuntamiento suele hacer su balance, su rendimiento anual de cuentas al cumplirse cada aniversario de su toma de posesión y, por ello, este momento, sin perder ese carácter, contiene otros elementos festivos que destacan por encima de aquéllos.

Ha pasado un año que nos llegó cargado de augurios apocalípticos; que hemos vivido con momentos de tensión y desesperanza, pero que, a la postre, nos devuelve otra vez la ilusión de que 1985 será mejor. Para ello hemos trabajado la mayoría a lo largo del año que termina, pese a las adversidades, a las objetivos que no se alcanzan, a las frustraciones, a la escasa colaboración de algunos. Hemos atravesado momentos en los que parecía perderse la enorme dosis de

esperanza depositada en la recuperación del país, de nuestra región, de la propia ciudad.

Sin embargo, 1985 llega en buen momento: cuando la esperanza ha vuelto a aflorar entre nosotros, cuando empezamos a divisar, tras el túnel, la claridad de algunas soluciones a graves problemas largamente arrastrados, cuando con tales perspectivas renovamos el compromiso de seguir esforzándonos para solventar aquello que todavía se nos antoja irresoluble. No es una actitud tan solo propicia por unas fechas amables y familiares; es también el resultado de una recuperación económica, social y cultural ciertas.

Ninguna actitud mejor para afrontar el nuevo año. Ninguna actitud mejor para confiar en nuestra capacidad para labrar un país, una región, una ciudad más agradables. Ninguna actitud mejor para cimentar nuestra propia felicidad. La que deseo, en nombre de la corporación municipal, a todos los salmantinos para este 1985 que ya empezamos.

JESUS MALAGA